
ПРОТОКОЛ  
рабочего совещания по вопросу улучшения инвестиционного климата 

региона в сфере развития передачи данных в отдаленных районах севера на 
примере строительства волоконно-оптической линии связи в 
административном центре Корякского округа от 31.08.2023 

 
г. Петропавловск-Камчатский 

 
 

[Дата регистрации]  [Номер документа] 
 
 

Присутствовали: 
 

От Министерства цифрового развития Камчатского края 
 

  
БАТУРИН 
Виталий Александрович 
 

Заместитель Министра – начальник отдела 
инфраструктуры связи; 
 

  
ПОПОВА 
Наталия Ивановна 
 

Специалист отдела инфраструктуры связи 

От ПАО «Ростелеком» Камчатского края 
 

КУЛАКОВ 
Алексей Викторович 
 

Директор Камчатского филиала ПАО «Ростелеком» 

  
От ООО «ИтерКамСервис» 

 
РЯБЦЕВ 
Константин Александрович 

Генеральный директор ООО «ИнтерКамСервис» 

  
От ПАО «Мобильные ТелеСистемы» Камчатского края 

 
БОЙКО 
Денис Викторович 
 

Директор Камчатского филиала «Мобильные 
ТелеСистемы» 

 
От ООО «Т2 Мобайл» Камчатского края 

 
СИДОРОВ 
Сергей Вячеславович 
 

Директор Камчатского филиала ООО «Т2 Мобайл» 
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От ПАО «Мегафон» Камчатского края 
 

КАЛАШНИКОВА 
Людмила Васильевна 
 

Директор Камчатского филиала ПАО «Мегафон» 

  
 1. Презентация проекта развития Корякского района на примере строительства 
волоконно-оптической линии связи в пгт. Палана 

 
РЕШИЛИ: 
 

1.1. Осуществить переход на качественно иной уровень интернет-соединения. 

1.2. Рекомендовать предпринимательскому сообществу ознакомиться с новым 
форматом передачи данных для дальнейшего использования в работе. 

 

2. Обсуждение динамики улучшения инвестиционного климата региона в 
рамках дальнейшего перехода на новый уровень скоростной передачи 
данных в населенном пункте Палана 

 
РЕШИЛИ: 
 

2.1.         Применять новые возможности в развитии бизнеса с подключением 
специальных предложений используя высокоростную сеть интернет. 

 
2.2.         Рекомендовать продолжить работу по улучшению условий для ведения 

коммерческой деятельности с использованием скоростного доступа в сеть интернет. 
 

 
3. Об организации работы 
 

РЕШИЛИ: 
 

3.1.    Принять к сведению возможность подключения тарифных планов для 
бизнес-сообщества Камчатского края.  

3.2.         Принять к сведению возможность перехода на более совершенный формат 
передачи данных для жителей населенного пункта Палана, в том числе 
предпринимательского сообщества Камчатского края.  
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3.3.       В дальнейшем поддерживать сотрудничество в рамках реализации проектов, 
направленных на развитие отдаленных районов севера и устранение цифрового 
неравенства. 

      3.4.   Министерству цифрового развития Камчатского края  провести работу по 
оповещению субъектов малого и среднего бизнеса о возможности подключения к 
скоростной сети Интернет. 

   

 

Заместитель Министра  [SIGNERSTAMP1] 
 

В.А. Батурин 


